

BULLETIN MUNICIPAL

bulletin municipal



PLAN D'ACTION 2024
PLUS DE 150 ACTIONS À SURVEILLER

LE COMPLEXE SPORTIF DES JARDINS FÊTE SES 5 ANS!
UN BÂTIMENT INCONTOURNABLE POUR LA POPULATION ET LES VISITEURS

GALERIE D'ART LÉONARD-PARENT
10 ANS DE BELLES DÉCOUVERTES CULTURELLES

LA VILLE DE RIMOUSKI EN MODE RECRUTEMENT
TU CHERCHES UN EMPLOI D'ÉTÉ? C'EST DÉJÀ LE MOMENT DE POSTULER!

RIMOUSKI

LE MOT DU *maire*



L'année 2024 commence en force, c'est le moins qu'on puisse dire! Il y a quelques semaines, notre plan d'action pour les prochains mois était présenté. Tellement de projets à surveiller! Pensons seulement à la démarche de révision du Plan d'urbanisme dont l'événement de lancement avait lieu le 17 février. Tout au long de l'année, des activités de vulgarisation

et d'information à saveur urbanistique permettront aux gens d'en apprendre plus sur le processus et les différentes thématiques qu'englobe un Plan d'urbanisme. Des consultations citoyennes viendront aussi ponctuer l'automne.

Parlant d'aménagement du territoire, la lutte contre la pénurie de logements sera notre priorité numéro un. Le projet Angus au centre-ville, le développement à l'ouest de la rue du Coteau et sur la rue Alcide-C.-Horth sont parmi les projets à surveiller de près. Nous sommes confiants que les actions posées dans les dernières années pour la création d'unités locatives porteront leurs fruits à court terme. Nous voulons consolider ces efforts en continuant d'agir en tant que facilitateurs pour que plusieurs projets de construction pour tous les types de clientèles voient le jour. Un guichet unique sera d'ailleurs créé pour optimiser l'accompagnement des promoteurs et ainsi favoriser le développement et le redéveloppement.

La mobilité durable sera également au centre de nos préoccupations. Le plan de mobilité et de déplacements pour le Lab-École, l'ajout de mesures d'abaissement de la vitesse et de passages pour sécuriser les piétons en sont la preuve.

Nos nombreuses actions environnementales, la recherche de financement pour le centre multisport, la mise à jour du concept de réaménagement de la place des Anciens-Combattants et le projet urbain de Rimouski-Est sont aussi à garder attentivement à l'œil au cours de l'année.

Chaque année, nous plaçons la barre plus haute. Notre plan de match est ambitieux, mais nous avons tous les outils en main pour que 2024 soit une année inoubliable dans le développement du territoire!

Guy Caron

UNE ANNÉE SOUS LE SIGNE DU PLAN D'URBANISME

Il y a quelques jours, la révision du Plan d'urbanisme était lancée au Musée régional de Rimouski. Une occasion d'expliquer les étapes de la démarche qui s'échelonne sur deux ans et de présenter l'évolution de l'aménagement du territoire rimouskois dans les dernières décennies.

Vous avez manqué l'événement? Pas de problème! Plusieurs activités sont prévues prochainement pour parler d'urbanisme.

Activités À METTRE AU CALENDRIER

CONFÉRENCE EN LIGNE

Comprendre les différentes échelles de l'urbanisme : des orientations nationales aux réalités locales

Avec Jean-François Sabourin, coordonnateur du service-conseil en aménagement du territoire à l'Union des municipalités du Québec

Mercredi 17 avril - De 19 h à 20 h 15

Parcours d'urbanisme sensoriel

Avec Mélissa Caron, chargée de projet en planification urbaine à la Ville de Rimouski

Samedi 11 mai - De 13 h à 15 h

Départ du sentier Le Littoral

CONFÉRENCE

Densification douce et urbanisme durable

Avec Guillaume Godin et Sarah-Jane Guité du Service urbanisme, permis et inspection de la Ville de Rimouski

Mercredi 5 juin - De 19 h à 20 h 15

Salle du conseil municipal (2^e étage, 205 avenue de la Cathédrale)



Pour tout savoir sur la révision du Plan d'urbanisme et vous inscrire gratuitement aux différentes activités, consultez le rimouski.ca/planurbanisme

LUMIÈRE SUR LES PROJETS MAJEURS DE 2024

Le 6 février dernier, notre plan d'action annuel était présenté. Ce moment est important et représente en quelque sorte le coup d'envoi officiel de notre année qui est déjà bien amorcée. Le *Plan d'action 2024* est fortement inspiré de la démarche de planification stratégique *Rimouski2030*. Il reprend en effet ses grandes orientations, objectifs et axes stratégiques. Dorénavant décliné sur un mode triennal, le plan d'action permet de mieux illustrer l'échéancier de réalisation des projets majeurs qui ont un cycle de vie qui va souvent au-delà d'une période de 365 jours.

2023 + de 100 projets majeurs **82 %** des projets prioritaires réalisés **300 000** visiteurs au complexe sportif Desjardins

200 000 déplacements dans les nouveaux circuits de la Société des transports de Rimouski + de **100 000** visiteurs accueillis lors des Jeux du Québec

2024 + de 150 actions à surveiller **115 M\$** de prévisions budgétaires **45 M\$** prévus en projets d'immobilisations

+ **21 %** en financement aux organismes + **50 %** au budget consacré à la réfection des routes, aux mesures de verdissement, à la mobilité durable et à la déminéralisation

BON À SAVOIR! OPTIMISATION ET CENTRALISATION DES RELATIONS CITOYENNES

Plus de 40 000 courriels et 85 000 appels reçus en 2023, c'est ce qu'on peut appeler une année occupée! Dans une optique de renforcer notre approche client, le projet d'implantation d'une centrale de traitement des requêtes va s'amorcer en 2024. Une façon de se rapprocher des citoyennes et des citoyens, d'uniformiser la réponse citoyenne et de vous permettre d'accéder à l'information souhaitée encore plus rapidement.

ACTIONS ENVIRONNEMENTALES

La protection de l'environnement est toujours bien ancrée dans nos projets. En plus des initiatives prévues au *Fonds affecté aux projets écoresponsables* comme la mise en place d'un programme d'aide financière pour l'achat de produits hygiéniques réutilisables, l'adoption de la politique de l'arbre

et la réalisation de l'inventaire communautaire des émissions de gaz à effet de serre, plusieurs autres actions environnementales d'importance débiteront cette année. Nommons notamment la conception d'un plan de protection des sources d'eau potable, la préparation d'un plan d'action de décarbonation et d'économie d'énergie et l'amélioration des installations au lieu d'enfouissement technique et au lieu d'enfouissement sanitaire.

REVITALISATION DU CENTRE-VILLE

Le plan de relance du centre-ville a connu un franc succès. Les campagnes de promotion de l'achat local, l'organisation d'événements ou encore la grande murale ont généré beaucoup d'achalandage. En 2024, la mise à jour du concept de réaménagement de la place des Anciens-Combattants et la poursuite de la démarche visant à créer un pôle culturel au centre-ville vont retenir l'attention.

CENTRE MULTISPORT

Une demande d'aide financière a été déposée en décembre 2023 et une réponse est attendue en juin 2024. Le projet de centre multisport prévoit un terrain de soccer à 11 joueurs se divisant en trois terrains de soccer à sept joueurs et une piste de course intérieure de trois corridors. Le projet actuel est évalué à 38,5 M\$ et le soutien financier demandé dans le cadre du *Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air* (PAFIRSPA) est de 9,5 M\$.

PROJET URBAIN DE RIMOUSKI-EST

Après quelques années de statu quo dans ce projet, plusieurs actions sont prévues en 2024. Le processus d'acquisition de terrains se poursuivra, des études environnementales seront effectuées et des travaux de réhabilitation des terrains s'amorceront. Un chargé de projet a d'ailleurs été embauché récemment pour le projet de remembrement de Rimouski-Est.

NOUVEAU MILIEU DE VIE À POINTE-AU-PÈRE

Une étape charnière dans ce dossier a été franchie le 30 novembre dernier avec la présentation du plan concept préliminaire d'aménagement. La prochaine étape : la rédaction et l'adoption du *Plan particulier d'urbanisme* (PPU). Le PPU permet entre autres de détailler le plan concept préliminaire avec des trames de rues, les types de logements souhaités et les zones à préserver.

Pour consulter la version complète du *Plan d'action 2024* :
rimouski.ca/planaction

LE COMPLEXE SPORTIF DES JARDINS FÊTE SES 5 ANS!



Il n'y a pas de doute, le temps passe vite, très vite! Le Complexe a maintenant cinq ans et il a déjà su laisser une empreinte indélébile à Rimouski. Les usagères et usagers sont unanimes autant du côté des piscines que des glaces : c'est une infrastructure dont ils ne pourraient plus se passer aujourd'hui.

« On en a fait du chemin depuis l'ouverture. Je me souviens que quelques jours avant l'inauguration, on avait eu un problème majeur qui nous avait fait perdre la moitié de l'eau de nos bassins. Disons que c'était un défi de ramener l'eau au bon niveau et à la bonne température à temps. Le soir de l'inauguration, les nageuses du club de natation artistique ont dû faire leur prestation dans le bassin semi-olympique dans une eau qui était à moins de 70 °F. Du haut des gradins pour les spectateurs, tout avait l'air sous contrôle, mais les nageuses grelottaient un peu » se rappelle Samuel Gendreau, régisseur aquatique à la Ville de Rimouski.

UNE OFFRE DE SERVICES INDISPENSABLE

Cette inauguration, c'était le vendredi 22 février 2019. En cinq ans, ce sont plus d'un million de visiteurs qui ont franchi les portes du bâtiment au cœur de la 2^e Rue et au centre des habitudes sportives et de loisirs de la population rimouskoise. « L'impact que le Complexe a eu sur le développement de notre club et de l'offre sportive est énorme » souligne l'entraîneuse en chef du Club de patinage de vitesse Les Cyclones de Rimouski, Geneviève Sirois. « On a pu mettre en place un vrai programme Sports-Études avec près de 20 heures d'entraînement par semaine. La glace olympique permet de s'entraîner sur une surface qui est la même qu'en compétition, ce qui a amélioré de façon importante nos résultats à travers la province. On accueille maintenant plusieurs compétitions par année et quel que soit l'endroit où on va, les gens nous disent que le complexe sportif Desjardins offre parmi les plus belles installations au Canada » renchérit l'entraîneuse d'expérience.



Allan Johnston, éducateur physique et coordonnateur du programme Sélect Hockey abonde dans le même sens. « Au début du hockey scolaire du Centre de services scolaire des Phares, l'organisation était basée uniquement à Mont-Joli. La croissance des inscriptions et du nombre d'équipes a amené à élargir le programme de hockey à Rimouski où sont nées les équipes de hockey Sélect. Sans l'ouverture du Complexe, il n'aurait pas été possible de tenir nos entraînements et nos matchs. »

Grâce à ses deux glaces, l'une olympique et l'autre de dimensions nord-américaines, le Complexe a permis de multiplier par cinq l'offre en patinage et hockey libres. Les plages horaires sont meilleures et même avec des demandes qui sont en constante augmentation, il peut y avoir des disponibilités de dernière minute, ce qui n'était pas le cas auparavant. « Les besoins étaient vraiment là, on en a la preuve évidente. La combinaison de l'offre Complexe, Colisée et pavillon polyvalent, c'est unique. Pour des tournois majeurs, c'est fantastique. On peut accueillir 60 équipes et toutes les activités se passent dans un rayon de deux kilomètres. La construction du Complexe nous donne la chance de développer nos services et de proposer de nouveaux sports, tout le monde est gagnant » explique Luc Vaillancourt, chef de section Arénas et complexe sportif Desjardins.



Le bassin semi-olympique, le bassin récréatif et la kino-rivière sont tout aussi populaires que les glaces. Le côté piscines du Complexe propose un vaste espace, des grandes fenêtres et une luminosité qui est très appréciée par les usagers. « Ça me donne le goût d'y aller » affirme avec énergie Emma Ducharme, jeune nageuse du Club Les Dauphins. « C'est grand, on a plus d'heures et de couloirs en plus d'une salle d'entraînement. Les installations du Complexe m'ont vraiment aidée dans mes compétitions. Je nage plusieurs heures par jour et je suis entraînée aussi, on peut presque dire que le Complexe est ma deuxième maison » mentionne la nageuse de 16 ans qui participera aux essais olympiques en mai prochain.

AU CŒUR DU BIEN-ÊTRE ET DE LA QUALITÉ DE VIE

Depuis cinq ans, le Complexe a un fort impact sur la pratique sportive et pour favoriser les saines habitudes de vie. C'est aussi un endroit de prédilection pour les rencontres et la socialisation où les gens se sentent comme chez eux. Pour Mélina Castonguay, usagère des premières heures des installations qui est atteinte de la sclérose en plaques, le Complexe joue un rôle essentiel dans son bien-être. « Je suis au Complexe trois ou quatre fois par semaine. Les déplacements dans le bassin récréatif ou dans la kino-rivière me font beaucoup de bien. Je dis souvent que c'est comme aller dans le sud à bas prix! Le personnel

est ouvert et là pour moi, je me sens à l'aise et dans un environnement sécuritaire. C'est précieux et rassurant de savoir que le bâtiment est adapté et accessible lorsque j'utilise mon aide à la marche. Ça me donne des repères et ça rend mon expérience très agréable » décrit Mélina qui est une ambassadrice des installations auprès de tous ses proches.

Pour Yves-Marie Jean, le Complexe a été une véritable découverte dans les dernières semaines. « On ne connaissait pas du tout les installations. Il y a un mois, on a visité pour une première fois. C'est magnifique, on voit les piscines et les deux glaces. C'est parfait aussi pour manger un petit lunch, la nourriture du restaurant est très bonne. Le Complexe m'a fait rechausser les patins deux fois par semaine! ». Comme quoi, même après cinq ans, le complexe sportif Desjardins fait de nouveaux adeptes chaque jour.



M. Jean est un nouvel utilisateur et il apprécie grandement les installations.

Pour connaître les activités aquatiques offertes au quotidien au Complexe, visitez le piscinesrimouski.com. Pour l'horaire des glaces, consultez le rimouski.ca/patinoires

LE COMPLEXE SPORTIF DES JARDINS EN DATES ET EN CHIFFRES

17 JUILLET 2017
première pelletée de terre



22 ET 23 FÉVRIER 2019
inauguration du bâtiment et ouverture officielle



PROJET DE 42 M\$
Financé à plus de 60 % par les gouvernements du Québec et du Canada

300 000 visiteurs en 2023 et **PLUS DE 1,2 MILLION** de visiteurs en cinq ans





10 ANS DE TALENTS, DE RENCONTRES ARTISTIQUES ET D'ÉMOTIONS

Il n'y a pas à dire, c'est l'année des anniversaires! Après le complexe sportif Desjardins, la fête se poursuit à la galerie d'art Léonard-Parent. Fierté, reconnaissance et fébrilité, voilà ce qui transpire de toutes nos discussions entourant le 10^e anniversaire de la galerie. Lumière sur une riche rencontre avec Audrey Dubé-Loubert, chef de division – Culture, et Caroline Sirois, coordonnatrice à la diffusion culturelle et à la promotion du Service des loisirs, de la culture et de la vie communautaire de la Ville de Rimouski, pour aborder cet anniversaire important.

10 ANNÉES BIEN REMPLIES

C'est le 25 mars 2014 que fut inaugurée la galerie d'art, nommée en l'honneur de Léonard Parent, artiste peintre tourné vers le monde, mais fortement ancré dans le milieu culturel de sa région. La création de la galerie a été le fruit de plusieurs années de travail, depuis Coup d'œil, première galerie d'art de la Ville de Rimouski en 1983, en passant par un lieu d'exposition temporaire situé dans le foyer de la salle DESJARDINS-TELUS dans les années 2000. Et depuis son ouverture, la galerie a permis d'accueillir plus de 70 artistes et près de 20 000 visiteuses et visiteurs.

« Mon plus beau souvenir? Difficile, il y en a tant! Je dirais que j'ai été marquée par une exposition de l'Association canadienne-française pour l'avancement des sciences en 2015, peu après mon arrivée à la Ville. Une exposition animée par Charles Tisseyre, qui mariait les arts et la science. Ce fut pour moi un bel exemple de comment la galerie peut devenir un lieu de rencontres, un pont qui relie des réalités qui peuvent parfois paraître lointaines. L'art décroïssonne et ouvre un monde de possibilités. » explique avec énergie Audrey. « J'ai pour ma part été très marquée par la présence de monsieur Léonard Parent le jour de l'inauguration. Quel artiste! Une rencontre touchante! » ajoute Caroline.



L'ancien maire de Rimouski, Éric Forest, en compagnie de Dominique Tremblay, chef de la division Culture à la Ville de Rimouski en 2014, de Léonard Parent et de Guy Dionne, directeur du Service des loisirs lors de l'ouverture de la galerie.

UN GAGE DE SOUTIEN ET DE FIERTÉ

Avec la galerie d'art Léonard-Parent, la Ville veut contribuer au rayonnement des artistes de la région et favoriser l'accessibilité aux arts visuels et aux métiers d'art.

« Une galerie comme la galerie Léonard-Parent, dont les expositions sont choisies par un jury de pairs, mais dont la gestion se fait par une équipe en régie interne, c'est un fait rare dans le monde municipal. C'est audacieux. Le maintien d'un lieu d'exposition indépendant, mais dont la Ville assure la pérennité, c'est pour moi un geste fort de soutien et d'engagement envers le milieu culturel. On se sent privilégiées de pouvoir contribuer » souligne Audrey.

Au fil des rencontres et des relations qui se sont nouées, un grand travail a été effectué afin de reconnaître davantage le travail des artistes professionnels qui exposent à la galerie. « La galerie vit grâce à une équipe municipale dévouée et aussi, grâce aux artistes en arts visuels et en métiers d'arts. On les remercie non seulement de déposer des dossiers, mais aussi de nous accompagner dans la poursuite de notre mission, de grandir avec nous, et d'oser nommer des enjeux » précise la chef de la division Culture pour qui la communication avec les artistes est primordiale.

ET POUR LA SUITE...

Que se souhaite-t-on pour les 10 prochaines années? « Nous sommes sur une belle lancée pour continuer de rendre la galerie, et l'art, accessibles à des publics diversifiés. Nous réalisons de plus en plus d'activités de médiation culturelle, par exemple quand des conférences se tiennent dans le cadre d'expositions ou quand des groupes de camps d'été ou encore des tout-petits du CPE viennent nous visiter. Chaque fois, je suis émue de constater les émotions créées par l'art. Ce sont des moments riches en découvertes et qui ouvrent l'esprit. Je nous souhaite donc d'aller encore à la rencontre des gens et de continuer à sortir des sentiers battus! » affirme Caroline.

Tous les détails de la programmation sont disponibles au rimouski.ca/galerie

Quiz

Emplois d'été

La période de recrutement pour nos emplois d'été est déjà amorcée. Plus de 100 personnes sont recherchées pour faire partie de notre équipe! Nos camps d'été sont formés de personnes dynamiques et complémentaires.



Mais au fait, quel type de monitrice ou moniteur es-tu?

1 Surprise! Présentation orale au prochain cours, comment réagis-tu?

- ☀️ Tu crées un support visuel original et flamboyant.
- 💧 Tu prépares tes fiches aide-mémoire.
- ★ Tu changes d'école. Pas question de parler devant tous ces gens.
- 😊 Hourra! Enfin l'occasion d'improviser et de faire rire la classe!

2 Ton frère et ta sœur se chicanent pour un jeu, que fais-tu?

- 😊 Tu te chicanes avec eux. Toi aussi tu veux jouer!
- 💧 Tu leur proposes un horaire : 15 minutes chacun!
- ★ Tu te mets à leur hauteur pour régler le conflit en douceur.
- ☀️ Tu inventes sur-le-champ un jeu d'équipe dix fois plus amusant!

3 Tu utilises ton agenda pour...

- 💧 Noter tes rendez-vous et tes tâches avec un code de couleurs.
- 😊 Mon quoi?
- ☀️ Dessiner et coller des images.
- ★ Te rappeler des dates de fêtes de tes amis et ta famille.

4 Tu croises un enfant perdu et en pleurs, que fais-tu?

- ☀️ Tu lui changes les idées avec une chanson!
- ★ Tu t'assois avec lui pour le rassurer.
- 😊 Tu cours à la recherche de ses parents dans les rues du quartier.
- 💧 Tu composes immédiatement le 9-1-1.

5 Quand tu fais un travail d'équipe...

- 😊 Tu fais des blagues et détends l'atmosphère s'il y a un conflit.
- ★ Tu t'assures que tout le monde se sent bien et peut s'exprimer.
- ☀️ Tu as 1001 idées et tu ne manques pas d'inspiration, quel que soit le sujet.
- 💧 Tu te charges de la correction et de la mise en page finale!

6 Dans une salle d'attente...

- ★ Tu attends patiemment ton tour avec un livre.
- 😊 Tu ne tiens pas en place. Tu discutes avec les gens qui t'entourent.
- 💧 Tu suis respectueusement les consignes et en profites pour réviser tes maths.
- ☀️ Tu tombes dans la lune.

7 Au restaurant...

- 💧 Tu regardes le menu à l'avance pour choisir ton plat.
- ★ Tu rougis quand le serveur te demande de répéter ta commande plus fort.
- 😊 Tu changes de place trois fois pour jaser avec tout le monde.
- ☀️ Tu choisis un plat que tu n'as jamais goûté.

Ton résultat

Fais le compte des 😊 ★ 💧 ☀️ et l'icône que tu obtiens le plus souvent t'indiquera le type de monitrice ou moniteur que tu es!

Ces profils ne correspondent pas à ta personnalité ou tu n'es pas d'accord avec ton résultat? Ne t'en fais pas, en aucun cas ce test ne doit être pris au sérieux!

rimouski.ca/emploi

🌟 **Génie** - Tu as une créativité débordante. Tu serais capable de créer un jeu avec deux trombones et une ficelle. Les situations imprévues ne te font pas peur, tu carbures même à la spontanéité. Cet été, sois toi-même, poste : rimouski.ca/emploi

📍 **Géomaticienne** - Spécialiste des listes et des tableaux, il est facile pour toi de découper le travail à faire en étapes et de garder ton environnement physique propre et rangé. Cet été, sois toi-même, poste : rimouski.ca/emploi

★ **Racé** - Tu aimes prendre soin des gens, écouter et réconforter. Tu es plutôt timide, mais tu portes en toi un amour inconditionnel pour l'humain, petit ou grand. Cet été, sois toi-même, poste : rimouski.ca/emploi

🎭 **Artiste** - Tu débordes d'énergie et tu cherches les occasions de te produire sur scène. Avec ton leadership, tu es une personne rassurante. Cet été, sois toi-même, poste : rimouski.ca/emploi

INFORMATIONS *en rafale!*



SEMAINE DE RELÂCHE

Les activités de la Semaine de relâche battent leur plein jusqu'au **10 mars** prochain! Pour consulter la programmation complète, visitez le rimouski.ca/relache



PERMIS EN LIGNE

Saviez-vous que plus de 70 % des demandes de permis nous sont maintenant transmises via le rimouski.ca/permis? Le mois de mars est un bon moment pour planifier une demande de permis en vue de la réalisation du projet que vous avez en tête pour l'été. Passez à l'action dès maintenant en quelques clics!



UNE SECONDE VIE POUR VOS OBJETS

L'écocentre de Rimouski est un endroit populaire, comme en témoignent les 40 000 personnes qui sont passées par les installations du chemin Victor-Gauvin en 2023. Si vous avez des objets encore en bon état dont vous souhaitez vous départir, pensez à notre service en ligne de don de biens réutilisables et vous pourriez faire des heureux : rimouski.ca/dons



INSCRIPTION AUX CAMPS D'ÉTÉ

La période d'inscription pour la prochaine saison des camps d'été, qui comprend le camp de jour, le camp sports et plein air et le camp aquatique, débutera le **11 avril**. Pour offrir plus de flexibilité aux parents, la moitié des places des camps de jour seront mises en ligne dès 8 h 15 et l'autre moitié, à compter de 18 h.

Dès maintenant, nous vous encourageons à créer ou effectuer la mise à jour de votre dossier en ligne Sport-Plus, ce qui facilitera l'inscription. Pour toute question ou demande de soutien, les parents sont invités à visiter le rimouski.ca/camps

PUBLICATION DE LA VILLE DE RIMOUSKI

Division des communications

Coordination : Frédéric Savard

Collaboratrices et collaborateurs :

Marie-Josée Bacon, Audrey-Ann Beaulieu, Catherine Boily, Mélina Castonguay, Audrey Dubé-Loubert, Emma Ducharme, Samuel Gendreau, Yves-Marie Jean, Allen Johnston, Nathalie Lainesse, Sarah Leblond, Nathalie Marcotte, Karine Richard, Caroline Sirois, Geneviève Sirois et Luc Vaillancourt.

Conception de la maquette et idéation :

Agence G • www.agenceg.com

Graphisme : Groupe SYGIF • www.sygif.qc.ca

Crédits photos :

Gino Caron, Yvan Couillard, JC Lemay, Iften Redjah et Boris Plique

Le bulletin municipal est imprimé sur papier Rolland Enviro Satin, 100% post-consommation.

HEURES D'OUVERTURE

Services administratifs :

Lundi au jeudi : 8 h 15 à 11 h 45 / 13 h à 16 h

Vendredi : 8 h 15 à 11 h 45

Questions, commentaires ou suggestions au sujet du bulletin municipal?

communications@rimouski.ca ou 418 724-3108

Numéro général de la Ville

418 723-3313

Abonnez-vous à notre infolettre

mensuelle, c'est gratuit!

rimouski.ca/infolettre



11 ET 25
mars

8 ET 22
avril

6, 13 ET 27
mai

CONSEIL MUNICIPAL
SÉANCES RÉGULIÈRES

205, AVENUE DE LA CATHÉDRALE,
CASE POSTALE 710
RIMOUSKI (QUÉBEC) G5L 7C7



Ville de
rimouski